

Goblog

Ikuti dan Saksikan Turnamen Catur Se-Kab.Morowali, Penggagas Abd Hafid: Ini Ajang Silaturahmi

Patar Jup Jun - MOROWALI.GOBLOG.CO.ID

Jun 29, 2022 - 18:42



Salah satu ajang turnamen Catur di Morowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam waktu dekat ini tepatnya Hari Sabtu-Minggu pada tanggal 01-02 Juli 2022, akan dilaksanakan turnamen Catur Se-Kabupaten Morowali.

Hal ini disampaikan Abd. Hafid selaku ketua panitia pelaksana (Papel), sekaligus pengagas dalam ivent berskala kabupaten ini.

"Kita mau bikin ini turnamen Catur Pak, mohon diteruskan ke teman-teman pecinta catur se- Kabupaten Morowali," terang Abd. Hafid kepada media ini, Selasa (28/06/2022).

Dijelaskan Abd. Hafid bahwa turnamen Catur yang dihelat dalam rangka Ajang Silaturahmi sesama teman-teman pecinta catur yang selama ini terkesan vakum karena situasi covid -19 yang lalu.

Namun demikian, dalam turnamen ini panitia tetap memberikan hadiah terbaik kepada peserta, utamanya kepada para pemenang telah disiapkan uang pembinaan sebagai support dan penghargaan.

"Kita juga siapkan uang pembinaan kepada para pemenang yang kemungkinan nanti sampai juara ke-15 Pak," ungkap owner koran Radar Morowali itu.

Penasehat Perstajam itu menyampaikan kepada para peserta yang berkeinginan untuk ikut dalam ivent ini dipersilahkan mendaftar diri ke sekretariat pendaftaran, bertempat di restoran Restu Bunda fonuasingko, kecamatan Bungku Tengah.

Bagi pecinta catur yang berkeinginan ikut dipersilahkan daftarkan diri di alamat tersebut, atau menghubungi langsung di nomor kontakanya +62 823-1840-8576 atas nama H. Munir selaku big bos restoran Restu Bunda.

"Selain ke saya dan no di atas bisa juga menghubungi teman-teman panitia lainnya. Ada Pak PATAR, No hp 081341401522 dan juga bung Yohanes di Nomor +62 823-1191-1911. Jadi, dipersilahkan kepada peserta menghubungi para panitia maupun nomor yang tertera di atas," jelas Abd. Hafid.

Diakhir penyampaian ditegaskan Wakil Ketua PWI Morowali itu bahwa dalam pelaksanaan ivent ini peserta tak dipungut biaya apapun alias gratis.

"Perlu kami sampaikan bahwa dalam pelaksanaan ivent ini tidak dipungut biaya apapun dari peserta alias gratis," tegasnya.

(PATAR JS)